

LGM s'installe à Bagnols-sur-Cèze

La société LGM (8 M€ de chiffre d'affaires) a inauguré une agence à Bagnols-sur-Cèze. LGM est un cabinet spécialisé dans le management et l'ingénierie des grands projets. C'est sa première implantation dans le Gard, sa cinquième après Aix-en-Provence (où se situe le siège), Sophia-Antipolis, Cannes et Toulon. Le bureau de Bagnols va démarrer avec six collaborateurs et devrait en compter une quinzaine d'ici 2015. La cité rhodanienne a été choisie pour sa proximité avec les clients, de plus en plus nombreux, dans le secteur de l'énergie comme le CEA, Areva ou Orys. LGM les accompagne pour la sûreté nucléaire, la sécurité environnementale ou le soutien logistique. L'entreprise a bénéficié du soutien de l'agence de développement économique de l'agglomération du Gard rhodanien.

L'économie en "pause contrastée"

"Une pause contrastée" au premier trimestre 2013. C'est l'analyse que fait l'Insee de l'état économique du Languedoc-Roussillon. Alors que la France a enregistré un recul de son PIB de 0,2% en ce début d'année, l'économie régionale semble plutôt faire du surplace. Le secteur essentiel souffre, en particulier le logement neuf et les services à la personne. En cause : "la montée de l'épargne liquide des ménages, à la modeste progression des encours de prêts à l'habitat et au pouvoir d'achat en baisse", note l'Insee.

Le tourisme s'est bien tenu, tout comme les industries agroalimentaires. Dans ce contexte, l'intérim a servi de variable d'ajustement reculant nettement ces trois premiers mois de l'année (-7,5%). Mais le secteur marchand non agricole enregistre un solde net de 1 500 postes créés, grâce à l'hébergement, la restauration et les services aux entreprises. Des créations trop faibles pour endiguer le chômage qui s'établit à 14,5% de la population.

Pays Viganais

Le belvédère de Blandas réaménagé

C'est un des panoramas les plus majestueux du Gard. En face du causse du Larzac, le belvédère de Blandas domine le cirque de Navacelles, avec un point de vue exceptionnel sur cette formation géologique, un ancien méandre des gorges de la Vis. Le belvédère a été refait à neuf, à l'issue de plusieurs années de travail entrepris par les collectivités locales.

"Il s'agit d'un des projets majeurs de développement touristique, explique-t-on à la communauté de communes du Pays Viganais. L'objectif est de faire de ce lieu un site exemplaire de contemplation, d'information et de découverte du territoire." Le projet a coûté plus de 2,2 M€, financés par les services de l'État (760 000 €), la Région Languedoc-Roussillon (598 502 €), l'Union européenne (800 000 €) et la communauté de communes du Pays



Viganais (445 000 €). Le Conseil général a lui acheté les terrains pour 1,4 M€ et s'est occupé de l'aménagement de la route et des parkings (450 000 €).

Les (nombreux) touristes devaient se contenter jusqu'à présent d'une terrasse surplombant le paysage. Ils disposent désormais d'une aire de stationnement d'où ils peuvent rejoindre trois lieux pour observer la beauté du site, dont un conçu comme un jardin suspendu (photo). Un bâtiment a été construit, abritant une exposition permanente, une boutique du terroir et un restaurant.

